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Die Pflege zum Erhalt der Raderberger Brache 

Sehr geehrter Frau Reker,  

Sehr geehrte Frau Welcker,  

 

DIE LINKE. Fraktion im Rat der Stadt Köln bittet Sie um Aufnahme der folgenden Anfrage 

in die Tagesordnung der kommenden Sitzung des Ausschuss Umwelt und Grün. 

 

Die Raderberger Brache in Köln ist geprägt durch eine große Artenvielfalt. So wurden 

zwischenzeitlich allein mehr als 200 Pflanzenarten dort nachgewiesen. Dementsprechend 

ist auch ihre Bedeutung für die einheimische Fauna. 

Gleichsam ist die Brache ein geschützter Landschaftsbestandteil. 

Dies alles sind Gründe die es nahe legen die Brache so zu pflegen, dass ihre ökologische 

Bedeutung erhalten bleibt. 

Derzeit lassen sich für uns jedoch keinerlei systematische Pflegebemühungen erkennen. 

Im Gegenteil, Brombeeren und der Japanische Staudenknöterich breiten sich in einem 

derartigen Tempo aus, dass man befürchten muss dass diese unwiederbringliche 

Landschaft ihre Bedeutung verlieren wird. 

 

Deswegen bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie lautet und wie umfassend ist das Pflegekonzept zum Erhalt der Biodiversität in 

der Raderberger Brache? 

 

2. Welche Pflegemaßnahmen wurden in den jeweiligen Jahren 2014 und 2015 in der 

Raderberger Brache durch wen umgesetzt?  

(Hier bitten wir um eine Beschreibung unter Benennung der jeweiligen 
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Flächenleistung.) 

 

3. Sofern kein gültiges und umfassendes Pflegekonzept besteht: 

Zu wann ist die Erstellung und Umsetzung eines umfassenden Pflegekonzeptes 

vorgesehen? 

 

 
gez. gez. 
 
 

 

Michael Weisenstein Hamide Akbayir 
Fraktionsgeschäftsführer Mitglied des Ausschusses Umwelt und Grün 
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